

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Nama Sekolah : SMA Kumnamu	Kelas/Semester : XI/Ganjil	
Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Kristen dan BP	Tahun Pelajaran : 2021/2022	
Alokasi Waktu : 3 x 45 menit	KD : 1.1 dan 2.1	
Waktu Pelaksanaan : 18 November 2021		

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti proses pembelajaran ini peserta didik diharapkan dapat :

1. Mengungkapkan pentingnya peranan Allah dalam kehidupan keluarga
2. Mengidentifikasi ciri-ciri kehidupan keluarga yang menerima kehadiran Allah
3. Menghormati dan taat pada orang tua di dalam kehidupan sehari-hari

B. LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN

PENDAHULUAN		<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik memberi salam dan berdoa melalui daring • Guru mengecek kehadiran peserta didik dan memberi motivasi • Guru menyampaikan tujuan pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan
KEGIATAN INTI	Kegiatan Literasi	Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk membaca buku PAK & BP pembelajaran 2
	Critical Thinking	Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, dimulai dari pertanyaan dari peserta didik. Pertanyaan ini harus tetap berkaitan dengan materi Peran Allah di dalam Kehidupan Keluargaku
	Collaboration	Peserta didik mengerjakan secara individu dan mengumpulkan informasi tentang peran dari masing – masing anggota keluarga, dan mengajak peserta didik untuk mempresentasikannya.
	Communication	Guru berdiskusi dengan peserta didik mengenai fungsi keluarga Peserta didik mengemukakan pendapatnya selama pembelajaran.
	Creativity	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait tema Peran Allah di dalam Kehidupan Keluargaku Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami selama pembelajaran berlangsung.
PENUTUP		Memberikan ungkapan dan apresiasi kepada siswa yang telah mengerjakan tugas. Selalu mengingatkan siswa untuk bersama melawan virus covid 19, dengan menerapkan protokol kesehatan.
Media		Alat <ul style="list-style-type: none"> • Buku Pedoman Kehidupan kelas XI • Alkitab • Buku Pendidikan Agama Kristen dan Budi Pekerti Bertumbuh Menjadi Dewasa, Kemendikbud
<ul style="list-style-type: none"> • HP Android • Laptop • Internet 		

C. PENILAIAN

- Sikap	- Pengamatan sikap/observasi
---------	------------------------------

Tangerang, 18 November 2021

Mengetahui,
Kepala SMA Kumnamu

Guru Mata Pelajaran


 MARIJO SOFIA, S.S.Pd


 MARIJO SOFIA, S.S.Pd